



[Ampliar imagen](#)

Esta mañana se ha iniciado el curso 'Medidas Preventivas en la Movilización de Usuarios' dirigido a trabajadores/as del Servicio de Ayuda a Domicilio.

El objetivo es capacitar a las auxiliares de los conocimientos necesarios y protocolos de procedimiento a la hora de movilizar a un enfermo, y saber detectar que método es más correcto en cada caso.

El curso, de 6 horas de duración, e impartido por la Fisioterapeuta Carmen Pérez, se ha dividido en dos grupos de 17 participantes cada uno. Ha comenzado esta mañana en el Centro Cultural de Adra en horario de doce a dos de la tarde y finalizará el próximo 10 de octubre.

Los contenidos van desde la movilización del paciente encamado, movilización de cúbito supino a de decúbito lateral, movilización hacia un lateral de la cama, cómo sentar al paciente al borde de la cama y correctamente en la silla a cómo mover al paciente de una posición a otra.

La concejala de Servicios Sociales, Concha Reyes, ha felicitado a los trabajadores de la ayuda a domicilio por su esfuerzo y dedicación, así como a la Directora del Centro, Luisa Berenguer, y al equipo de profesionales y técnicos por la buena adaptación que han tenido y los avances que en los usuarios hoy se evidencian.